

町であった旬な話題、出来事をみなさんにお届けします。



防火防災力向上誓う 「出初式」を開催

令和8年川俣町消防団出初式

1月4日、川俣小学校グラウンドで地域の防災意識を高め、消防団員の士気の高揚を図る「令和8年川俣町消防団出初式」が開催され、約300名の団員が出動しました。式では、長年にわたって消防活動に従事し、その勤務成績が優秀と認められた団員を表彰する山形精勤章表彰も行われ、対象となった68名に高橋良弘団長から精勤章が送されました。



△綺麗な隊列を組んで行われました。！

▽ひとりの成長が組織の未来に！



▽受賞おめでとうございます！



▽受賞おめでとうございます！



働きやすい職場へ アンコンシャスバイアス研修会

12月16日、川俣町と福島信用金庫との連携協定事業として「働く場におけるアンコンシャスバイアス研修会」が開催されました。講師に株式会社ガイアシステム教育事業部長の岡本好市氏をお招きし、職場での無意識の思い込みについて約2時間にわたり講演しました。

遺族の支援に尽力 功労者厚生労働大臣表彰

12月11日、遺族援護功労者厚生労働大臣表彰を受けた藤塚三清さん（池ノ入）の受賞報告が行われました。藤塚さんは、戦争の悲惨さと平和の尊さを説く「平和の語り部活動」を開催しているほか、戦没者遺族相談員として遺族からの相談に応じています。

国保事業に貢献 功績者厚生労働大臣表彰

12月25日、国民健康保険関係者功績厚生労働大臣表彰の伝達式が行われ、佐久間博史さん（賤ノ田）へ表彰状が手渡されました。佐久間さんは、国保運営協議会委員の保険医代表として25年以上にわたり国保事業の運営と向上発展に尽力してきました。

採れたて炊き立ての新米を囲むひととき

地域おこし協力隊収穫祭開催

12月16日、小島公民館で地域おこし協力隊員による収穫祭が開催され、地域住民や移住者などを中心に約20人が手作り料理を堪能しました。調理は10月から川俣シャモレストランShamollで活躍している小関一史隊員を中心に行われ、豚汁や里芋ときのこの京風そぼろあんかけなど町内産の野菜をふんだんに使用したメニューが提供されました。



△寒い日に食べる豚汁が染み渡ります！



▽お2人とも誕生日おめでとうございました！



百歳おめでとうございます 福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式

12月12日に（写真左）佐藤スミ子さん（羽田）、12月25日に（写真右）黒澤キク子さん（秋山）の福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式が行われ町長や議長、社会福祉協議会会长から表彰状や記念品が手渡されました。佐藤さんの長寿の秘訣は「バランスのいい食事」、黒澤さんの長寿の秘訣は「好き嫌いなく何でも食べること」だということです。

▽この度の受章誠におめでとうございます！！



町消防団発展のために尽力 瑞宝単光章伝達式を挙行

12月11日、高橋恭司さん（瓦町）の瑞宝単光章伝達式が行われました。高橋さんは、昭和60年に川俣町消防団に入団。平成24年からは分団長となり、平成29年からは副団長に就任。副団長に就任後は、団員の資質向上のための積載車の導入、防災行政無線の導入により機動力の強化と装備の近代化を図りました。